



# Saltillo al siguiente nivel en equipo con Riquelme

## Rinde Manolo Jiménez Segundo Informe de Resultados a los saltillenses

Al rendir su Segundo Informe Ciudadano de actividades, el alcalde Manolo Jiménez Salinas señaló que gracias al trabajo en equipo con la ciudadanía y el gobernador Miguel Riquelme, Saltillo ha logrado resultados contundentes que consolidan a la capital de Coahuila como un referente nacional.

Acompañado por el mandatario estatal, mandos militares, empresarios, ex gobernadores, ex alcaldes, miembros de la sociedad civil, funcionarios estatales, municipales, legisladores y representantes populares de colonias y ejidos del municipio, Jiménez Salinas destacó los logros de su administración en seguridad, transparencia, desarrollo económico; grandes obras por mil millones de pesos, así como los programas sociales y turismo.

“Gracias a la escucha permanente de las necesidades ciudadanas y a la suma de esfuerzos con otros niveles de gobierno, avanzamos y materializamos las Buenas Noticias en Resultados Contundentes”, resaltó.

Manolo Jiménez destacó que hoy Saltillo es una de las cinco ciudades más seguras del país, de acuerdo al INEGI; se encuentra entre las 10 ciudades medianas del futuro en el continente con mejor potencial económico, de acuerdo al Financial Times; la mejor calificada a nivel nacional en trabajo digno, según Forbes, y con la mejor calificación crediticia, según Standard & Poor’s Global Ratings, entre otros reconocimientos.

Al tiempo, reconoció el gran respaldo que el gobernador Miguel Riquelme le ha brindado a los saltillenses, quien en todo momento ha estado al pendiente de Saltillo, velando porque la ciudad mantenga el ritmo de crecimiento, así como un reconocimiento público por su estrategia y actuación en temas de seguridad.

“Quiero hacer un especial reconocimiento en nombre del millón de saltillenses, a un hombre valiente, con temple de acero y visión de estado, que en días pasados le demostró a todo México cómo se deben atender los temas cuando la delincuencia amenaza a nuestras familias. Usted lo dijo claro y fuerte: ¡Aquí mandan las instituciones! Gracias, señor Gobernador por actuar de manera firme y contundente para mantener a Coahuila seguro y en orden. ¡Cuenta con nosotros siempre!”.